



Fonacot otorga créditos por 32 mmdp en lo que va de la administración

El Instituto Fonacot en el Estado de México otorgó en 2015 más de 937 millones de pesos en créditos a más de 57 mil trabajadores, de los cuales, 382 millones de pesos se otorgaron en el Municipio de Tlalnepantla, lo que benefició a 29 mil 880 trabajadores.

El Instituto Fonacot informó que en lo que va de la presente administración, otorgó créditos por 39 mil 212 millones de pesos a 3 millones 179 mil 245 trabajadores que representan un beneficio para 12 millones 399 mil 56 personas.

Al suscribir un convenio con el municipio de Tlalnepantla, Estado de México; el director del organismo, César Alberto Martínez Baranda, detalló que a la fecha se han afiliado más de 278 mil centros de trabajo que representan cerca de 11 millones cien mil trabajadores. En los primeros 38 años de vida del Instituto, detalló, se habían afiliado 59 mil 864 empresas.

Mencionó que el año pasado el Instituto Fonacot otorgó a nivel nacional créditos por un total de 14 mil 275 millones de pesos a 1 millón 25 mil 294 trabajadores en beneficio de 3 millones 998 mil 647 personas y del primero de enero al 15 de marzo del presente año ya colocó más de 2 mil 599 millones de pesos a 188 mil 135 trabajadores, lo cual representa un beneficio para 733 mil 727 personas.

En el Estado de México otorgó en 2015 más de 937 millones de pesos en créditos a más de 57 mil trabajadores, de los cuales, 382 millones de pesos se otorgaron en el Municipio de Tlalnepantla, lo que benefició a 29 mil 880 trabajadores.

Indicó que este año ya se han otorgado en esta entidad 174 millones de pesos en créditos a 10 mil 924 trabajadores, lo que representa un beneficio para 42 mil 604 personas. El organismo ha programado colocar este año en todo el estado 958 millones de pesos y más de 470 millones en este municipio.

Finalmente, Martínez Baranda informó que Fitch Ratings y HR Ratings le asignaron al Instituto Fonacot, por tercer año consecutivo, la calificación triple "A", la más elevada a escala nacional para sus emisiones de Certificados Bursátiles, considerados por ambas calificadoras de la más alta calidad crediticia por la estructura financiera sana y los resultados productivos de la institución.